

Challenge

N°357 du 16 au 22 décembre 2011

Benhima encourage les étudiants subsahariens

Le président de Royal Air Maroc (RAM), Driss Benhima, a décidé d'offrir des billets d'avion aux étudiants subsahariens, de passage au Maroc, pour passer les concours des grandes écoles marocaines. L'opé-

ration vise à encourager l'enseignement marocain et la coopération avec les pays africains. Rappelons que la compagnie aérienne nationale dessert aujourd'hui plus de la moitié des pays que compte le continent.



Driss Benhima, PDG de la RAM.